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hinter uns liegt ein außergewöhnliches Jahr. Die Maßnahmen zur Bekämpfung der Corona Pandemie haben zu 
vielen Veränderungen für uns alle geführt. Die wirtschaftlichen und fi nanziellen Auswirkungen sind enorm. Wir 
mussten auf geselliges Beisammensein weitestgehend verzichten und spüren, dass ehrenamtliches Engage-
ment und alle Vereine mit neuen Herausforderungen zu kämpfen haben. Ihr Wert für unsere Gesellschaft ist von 
größter Bedeutung und zeigt uns gerade jetzt, dass wir nicht nachlassen dürfen, uns füreinander einzusetzen.

So möchten wir uns von der CSU Pleinfeld an dieser Stelle bei allen ehrenamtlich Aktiven, aber auch bei Men-
schen besonders in den Berufsgruppen bedanken, die sich unter erschwerten Bedingungen tagtäglich für uns 
alle einsetzen. Wir drücken Ihnen unseren tiefsten Respekt aus.

Unser Anspruch ist es, Sie bei Ihrem Engagement zu unterstützen und auf politischer Ebene die Weichen richtig 
zu stellen!

Wir wünschen Ihnen nun viel Spaß mit unserem neuen Infoblatt, das künftig regelmäßig unsere besten politi-
schen Absichten und Ziele für die Gemeindepolitik in Pleinfeld darlegen und über Hintergründe aufklären wird. 

Wir wünschen Ihnen frohe Festtage sowie ein tolles Jahr 2021. 

Bleiben Sie gesund!

Ihr Stefan Frühwald                   Ihr Stefan Ritzer

     Erster Bürgermeister           CSU Orts- und Fraktionsvorsitzender

Ihr Stefan Frühwald                   Ihr Stefan RitzerIhr Stefan Ritzer

     Erster Bürgermeister           CSU Orts- und Fraktionsvorsitzender     Erster Bürgermeister           CSU Orts- und Fraktionsvorsitzender
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#1 Aus der Gemeindepolitik#1 Aus der Gemeindepolitik

Mehr Geld für Spielplätze
Wir sehen EUR 150.000,00 für die Sanierung von Spiel-
plätzen im Gemeindegebiet vor, damit auch und gerade 
in Pandemiezeiten unsere jüngsten Mitbewohner und 
Mitbewohnerinnen nicht zu kurz kommen. 

Sichere Verkehrswege 
Sichere Verkehrswege sind für unsere Bürgerinnen und 
Bürger in Pleinfeld und seinen Ortsteilen unerlässlich. 
Die Verkehrswege müssen sicher und unfallfrei benutzt 
werden können. Ein großes Gefahrenpotential birgt der 
Gehweg vom Friedhof zum Gewerbegebiet. Hier müssen 
in der dunklen Jahreszeit die Beschäftigten des Gewer-
beparks ohne Beleuchtung auf der Straße gehen. Die 
CSU-Fraktion stellte deshalb den Antrag, unverzüglich 
eine Verlängerung des Gehweges vom Friedhof bis zum 
Gewerbepark samt erforderlicher Beleuchtung herzu-
stellen. 

#2 Aus dem Ortsverband #2 Aus dem Ortsverband 
Unser CSU Ortsverband wurde 1948 kurz nach dem 2. Weltkrieg 
gegründet und kann auf eine große Tradition zurückblicken. 
Manche Mitgliederfamilien sind schon in der dritten Generation 
dabei. Wie in jedem Verein muss auch unser Ortsverband den  
Generationenwechsel schultern. Wir haben junge Leute in der 
CSU. Dennoch wäre es schön, wenn es mehr aktive Jugendliche, 

junge Männer und Frauen gäbe, die unsere Gemeinde mitge-
stalten wollen, mitreden und sich engagieren.

Machen Sie mit und gestalten 
Sie die Zukunft Pleinfelds! 

Anträge auf Mitgliedschaft an CSU@pleinfeld.de oder sprechen Sie uns an!

EIN FROHES & GESEGNETES WEIHNACHTSFEST
SOWIE VIEL GESUNDHEIT UND 

ERFOLG IM NEUEN JAHR
WÜNSCHT IHR

CSU Ortsverband Pleinfeld
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#1 Aus der Gemeindepolitik#1 Aus der Gemeindepolitik
# Ausbau Fußweg zwischen Friedhof und Gewerbepark 
Trotz knapper Kassen und schwieriger Haushaltslage hat für uns die Ver-
besserung der Verkehrssicherheit im Gemeindegebiet hohe Priorität, ins-
besondere die Behebung von Gefahrenstellen. 

Eine große Gefahrenstelle ist der fehlende Fuß- und Radweg am Ottmars-
felder Weg von der Kreuzung Keltenring zum Anschluss an den Fußweg 
Gewerbepark. Hier hat der Verkehr in den letzten Jahren durch den Ausbau 
des Gewerbeparks und durch die Erschließung des Lerchenbucks stark zu-
genommen. Vor allem durch die neuen Wohnfl ächen am Lerchenbuck ist 
auch die Anzahl der Fußgänger gestiegen und somit in der Dämmerung 
ein hohes Unfallpotential vorhanden. 

Für eine Verbesserung der Sicherheit ist ein Fuß- und Radweg wichtig, 
wünschenswert ist auch eine Beleuchtung und Überquerung der B2        
Brücke. Wir bleiben hier dran und arbeiten an einer Umsetzung 2021! 

# Mobilfunkmast demnächst in Mischelbach 

Dank des Verhandlungsgeschicks unseres 1. Bürgermeisters können die Mischelbacher in 
naher Zukunft ein deutlich verbessertes Mobilfunknetz nutzen. Die Telekom hatte die Errich-
tung eines Mobilfunkmastens entlang der B2 im eigenwirtschaftlichen Ausbau vorgesehen. 

Nach erfolgreichen Verhandlungen wird der Mast nun an einer Stelle errichtet, von der aus 
auch Mischelbach mitversorgt werden kann − dies war ursprünglich nicht so vorgesehen. 
Die Anwohner wurden u.a. in einer Bürgerversammlung über das Vorhaben informiert. In 
mehreren öffentlichen Sitzungen des Marktgemeinderates wurden die rechtlichen Voraus-
setzungen zur Umsetzung des Vorhabens geschaffen. Ein entsprechender Nutzungsvertrag 
wurde zwischenzeitlich unterzeichnet. 

Die Umsetzung durch die Deutsche Telekom ist in den kommenden zwei Jahren vorgesehen. 
Unsere CSU-Fraktion hat diesem Vorhaben geschlossen zugestimmt. Wir wollen auch weite-
re derartige Projekte gerade in unseren Ortsteilen unterstützen und haben stets ein offenes 
Ohr für die Vorschläge aller Bürgerinnen und Bürger. 

# BRK übernimmt ergänzend Kinder-Betreuung

Da nicht allen Eltern eine Zusage für einen KiTa-Platz gegeben werden konnte, er-
teilte der Gemeinderat nach einer Ausschreibung dem BRK Südfranken einen ent-
sprechenden Auftrag. 

Seit September betreuen nun zunächst 3 Mitarbeiterinnen die Kinder in der kurz-
fristig eingerichteten naturnahen Erlebniskita „Die Waldläufer“. Der feste Standort 
befi ndet sich auf dem BRK-Gelände an der Schelmhecke. Dem Namen der Einrich-
tung entsprechend, halten sich die Kinder mit den Erzieherinnen aber vorwiegend 
draußen, im Wald und in der Natur auf. Bedarf und Angebot scheinen sich zu decken, 
denn aufgrund der vorliegenden Anmeldungen ist von einer annähernd vollen Be-

# Digitalisierung an Pleinfelds Schulen

Die Digitalisierung unserer Grund- und Mittelschule ist seit längerer 
Zeit ein Thema, die vorhandene EDV -Ausstattung schon lange nicht 
mehr zeitgemäß. Jetzt durch Corona und die damit verbundenen 
Anforderungen an den Unterricht zu Hause werden die Schwächen 
deutlich. Derzeit werden die Schaffung einer Netzinfrastruktur und 
der Erwerb von Endgeräten wesentlich durch drei Förderprogramme 
unterstützt: Sonderbudget Leihgeräte, Digitalbudget und Digitalpakt. 
Dass der Markt Pleinfeld wesentlich von den Fördermitteln profi tiert, 

Im Sommer begrüßte unser 1. Bürgermeister Stefan Früh-
wald die Abgeordneten Artur Auernhammer, MdB (CSU) und 
Alfons Brandl, MdL (CSU) in Pleinfeld. Sie besichtigten das 
derzeit größte Bauvorhaben der Gemeinde. 

#3 Politische Vertreter 
besuchen Pleinfeld
#3 Politische Vertreter #4 JU-Aktion 

„Vorsicht: Schulkinder“

#4 JU-Aktion 

Notwendige Beschlüsse wurden inzwischen im Marktgemeinderat gefasst, die Umsetzung soll bis Ostern 2021 
abgeschlossen sein. Ein wesentlicher und von unserer CSU unterstützter Beitrag war die Initiative unseres Bür-
germeisters, eine Fachkraft für EDV-Angelegenheiten in der Gemeindeverwaltung anzustellen. Dadurch hat der 
Markt Pleinfeld eine deutlich bessere Verhandlungsposition bei der Umsetzung von Projekten und die Abhängig-
keit von externen Anbietern ist nicht mehr so deutlich ausgeprägt. Unsere Kinder werden von den Maßnahmen 
zukünftig stark profi tieren. 

ist der sehr guten Zusammenarbeit aller Beteiligten in der Arbeitsgruppe Digital zu verdanken. Vertreter unse-
rer CSU ist Ortsvorsitzender und Fraktionssprecher Stefan Ritzer. 

Der Bahnhof erfährt seit Anfang 2020 einen Umbau und wird 
barrierefrei hergestellt. Der Abschluss aller Baumaßnahmen 
erfolgt nach aktuellem Stand zum Frühjahr 2021. Den Löwen-
anteil der Baukosten trägt der Freistaat Bayern. Die Regie-
rung habe den Bedarf des barrierefreien Umbaus anhand 
der Fahrgastzahlen ermittelt und deshalb Pleinfeld weiteren 
Bahnhöfen in der Region vorgezogen. 1. Bürgermeister Ste-
fan Frühwald berichtete, dass der Bahnhof für die Gemein-
de aber auch das gesamte Fränkische Seenland große Be-
deutung habe. Daher seien weitere Umsetzungen im Umfeld 
unumgänglich, etwa die Schaffung von zusätzlichen Park-     
plätzen für die Pendler und Fahrradabstellmöglichkeiten, die 
Barrierefreiheit auf der Nordseite oder eine freundliche Ge-
staltung des gesamten Geländes. Hierfür sei die Unterstüt-
zung von Bund und Land unumgänglich, was ihm von den 
Abgeordneten Auernhammer und Brandl zugesichert wurde. 

Die Junge Union Pleinfeld hat pünktlich zum 
Schulstart eine Plakataktion gestartet, um mehr 
Verkehrssicherheit auf dem Schulweg für unsere 
ABC-Schützen zu erreichen. 

Die auffälligen Schilder mit der Aufschrift „Vor-
sicht: Schulkinder!“ sollen die Autofahrer an 
die unerfahrenen Verkehrsteilnehmer erin-
nern und zu einer aufmerksamen und rück-
sichtsvollen Fahrweise ermahnen.

legung der insgesamt mehr als 30 Kindergarten- und Krippenplätze auszugehen. Die Eltern der betreuten Kinder 
äußern sich jedenfalls bereits sehr angetan und hochzufrieden. 

Davon ungeachtet wird das Thema „Kinderbetreuung“ auf der Agenda der gemeindlichen Gremien bleiben. Die 
anstehenden gesetzlichen Verpfl ichtungen erfordern in den kommenden Jahren wohl weitere mutige Schritte, 
die auch bedeutsame Investitionen einschließen könnten. Alles in allem gute Investitionen in die Zukunft!


